

126億円も使い残す=2011年度決算 一方で庁舎基金に15億、財調基金に27億も積立

使い残し金の三分の一でも、これだけのことが出来ます

放射線量測定器を小中学校に配置	740万
食材等放射線測定器	8240万
学校給食の無償化	約10億
就学援助の拡充(生活保護の1.3倍)	約10億
18歳までの医療費無料化	6億3400万
出産祝い金(一人10万円)	3600万
介護手当(要介護4以上、月1万円)	3億2400万
学童保育クラブ増設(10カ所)	5100万
特別養護老人ホーム(2カ所)	約6億
住宅リフォーム助成	2000万
第2子の保育料無料化	1億6600万
低所得者の国保料・介護保険料の減免	4億8700万
商店街装飾灯電気料全額助成	1400万
見守り型緊急通報システム使用料無料化(非課税世帯)	900万
精神障害者通所施設食事代助成	3100万

日本共産党区議団は、区議会最終日前日の議会運営委員会理事会において「米軍人・軍属の綱紀粛正と人権教育の見直しを求める決議」を提案し、翌日の本会議では、全会一致で採択されました。

第三回定例会開会中の土月十六日、米軍人による性暴力事件がまたしても発生

アメリカ兵の女性暴行に抗議する
決議が全会一致で採択

周辺ではこうした事件が相次ぎ、とりわけ沖縄には米軍基地が著しく集中していくために事件が繰り返されています。決議は、こうした犯罪に對し、「女性に対する性的暴行・致傷は、肉体的、精神的苦痛を与えるだけではなく、人間としての尊厳を

じゅうりんする極めて悪質な犯罪である。」とし、①被害者への謝罪と完全な補償に誠意を尽くすこと②綱紀肅正・人権教育を再度見直し、内容と効果・実施状況の公表を求めました。

翌日、琉球新報に記事が掲載されましたが、日本共産党沖縄県委員長・赤嶺政賢衆院議員から葛飾区議団あてに謝辞が届きました。

A detailed botanical line drawing of a flowering plant. It features a central stem with several branches. Each branch bears clusters of small, rounded flower heads or fruits at the tips. The leaves are simple and lanceolate, arranged oppositely along the stem.

じゅうりんする極めて悪質な犯罪である。」とし、①被害者への謝罪と完全な補償に誠意を尽くすこと②綱紀肅正・人権教育を再度見直し、内容と効果・実施状況の公表を求めました。

740万
8240万
約10億
約10億
6億3400万
3600万

第三回定例議会に、一保健センターのサービス向上に向けた再編に関する検討結果報告書」（素案）が示され、小菅と高砂の保健センターの廃止が提案されま

十月十八日に閉会した
第三回定例区議会は、二〇一一年度の決算を審査する議会であり、東日本大震災以降の1年間の税金の使い方が問われた議会でした。

二〇一一年度決算では、使ひ残したお金が百二十

**区が保健センターの廃止を提案
区民不在の集約化、効率化**

昨年、青戸に新しい保健所ができたことを機に、集約化、効率化の名のもと、区民に身近な保健センター二か所をバツサリと切つてしまおうという計画です。

い
廃止後は、巡回検診や公
共施設に窓口を設けるとし
ていますが、とてもそんな
ことではサービスの低下を
防ぐことはできません。

球設置・購入助成が
されました。しかし、これだけでは十分ではありません。東日本大震災の教訓からも、災害から区民の命と財産を守る取り組みをさらに強化していかなければなりません。とりわけ放射能対策、小中学校・福祉施設をはじめとした地域の公共施設の耐震化や安全対策が遅れていることは重大です。

でも、防災対策を強化し、暮らしを応援する予算に変えていくことができます。

不足が心配される中、太陽光発電設置助成の拡充、ED電球設置・購入助成が実施されました。しかし、これだけでは十分ではあ



発行 日本共産党
葛飾区議会議員団
3695-1111(内2821)
責任者 濱川ひとし

日本共産党 葛飾区議団だより

日本共産党区議団のホームページをごらんください
<http://www.cpi-media.co.jp/jcp-katusika/>

